



**Von der Ausschreibung zum ersten Kurstag**  
*Workshop für angehende FÜL Gewaltprävention*



Schüler und Lehrer hatten sich schon in die Herbstferien verabschiedet, als sich sechs wissbegierige „Gewaltpräventionisten“ zum Workshop in der Geschwister-Scholl-Realschule Winnenden trafen.

Thema der Veranstaltung war die Organisation eines eigenen Gewaltpräventionskurses. Schritt für Schritt erläuterten die beiden Referenten, was es dabei zu beachten gilt: angefangen von der Akquise und die Zusammenarbeit mit Kooperationspartnern über organisatorische und methodische Aspekte bis hin zu rechtlichen Fragen, die ein Kursleiter für sich geklärt haben sollte.

Spannende Diskussionen ergaben sich u.a. bei den Themen Datenschutz, Versicherungsrecht und Aufsichtspflicht. Ein Ergebnis dieses Gedankenaustausches ist u.a. die geänderte Form der Ausschreibung.

Ein Workshop lebt von der Beteiligung seiner Teilnehmer - und so bedanken wir uns herzlich bei allen, die diesen Abend mit ihren Beiträgen bereicherten!

Bericht: Silvia Schmitt / Klaus Calcara